

まちのできごと

11/2

雄武町使用済み小型家電リサイクル

新サービスに係る協定締結

雄武町では、役場などに設置している小型家電回収ボックスにて小型家電を回収していますが、新たに宅配便で自宅回収するサービスの開始に向けて、小型家電リサイクル事業を行っているリネットジャパンリサイクル株式会社とのサービス連携に関する協定への調印がオンラインで行われました。同社の中村俊夫代表取締役社長は「町民の皆さまに『このサービスがあってよかった』と思っていただけるよう、努力してまいります」と話しました。詳細については本号の11ページも併せてご覧ください。



↑リネットジャパン株式会社中村氏(右)



秋の全国地域安全運動防犯街頭啓発活動

特殊詐欺には気をつけて

エーコープ雄夢前で、町防犯協会と興部警察署が秋の全国地域安全運動として「防犯啓発活動」を実施しました。同協会員や興部警察署、町内駐在所、役場職員など約10人が買い物客や町内企業を訪問し、特殊詐欺防止の声掛けとともに啓発グッズの配布を行い、注意喚起しました。興部警察署の長谷川和成生活安全係長は「雄武町内でも架空請求詐欺の被害が発生しているので、詐欺は身近でも起こりえることとして防犯に努めてほしい」と話しました。



↑啓発グッズを渡して特殊詐欺の予防を呼びかける様子



↑キンボール大会の様子



第 18 回キンボール大会

力強く打つ、走る

スポーツセンターで第 18 回キンボール大会が開催され、町内児童、生徒の 28 人 6 チームが参加しました。小学生の部、中高生の部で行われましたが、各ブロックとも予選から白熱した試合展開となり、選手たちはお互いに声を掛け合いながらフィールドを走り続けました。惜しくも負けてしまったチームの選手は「今回は負けて悔しいけど、次にやるときは絶対優勝したいです」と意気込みを語ってくれました。



↑演技を行う児童



風の子キッズ一輪車演舞

一輪車で舞う

この日、町民センターで風の子キッズによる一 輪車演舞が行われました。児童が楽曲から振り付けなどを考え、放課後などの時間を利用して日頃からたくさんの練習を重ねてきました。本番当日は、それぞれ緊張した面持ちではありましたが、今まで練習してきた技を披露し、堂々とした素晴らしい演舞を見せてくれました。







↑演奏会の様子

6

雄武中学校第 43 回吹奏楽部定期演奏会

思い出を音に乗せて

町民センターで雄武中学校吹奏楽部による定期 演奏会が、新型コロナウイルス感染症対策を実施 した中で開催されました。部員それぞれが学び経 験してきた思い出を胸に、「さくらのうた」のほか、 人気アニメの曲など、多彩な音楽を披露し、大人 吹奏楽バンドとのコラボ演奏などで会場を盛り上 げました。この日が最後の演奏会となる3年生へ の花束の贈呈や3年生による「ひまわりの約束」 のサプライズ演奏が行われ、客席では感動に涙を 流す姿も見受けられました。



株式会社ブライトランド ジャガイモの提供

給食にホクホク

株式会社ブライトランド様から各小中学校にジャガイモの提供がありました。提供されたジャガイモは学校給食のクリームシチューやイモ団子汁などに使用されました。

この日の給食はクリームシチューで、取材で訪問 した雄武小学校の児童は「ジャガイモがホクホクし てておいしい」と笑みを浮かべて給食を食べていま した。

あたたかいご提供をありがとうございます。



↑シチューを頬張る児童



↑表彰状を手にする沼田校長(右)と相馬署長(左)



租税教育推進校表彰

租税教育の推進に寄与

20年以上にわたる税教育の推進や取り組みが評価され、雄武小学校が紋別税務署から租税教育推進校として表彰を受けました。紋別税務署相馬功署長から感謝状とトロフィーを受け取った雄武小学校沼田泰彦校長は「近年では、政治や税金への関心が高まってきているため、児童が実際に租税に関する話を聞ける機会は貴重ですので、これからも児童たちが税金に関心を持って学んでもらえるよう税教育の推進に努めます」と力強く話してくれました。

7 広報おうむ